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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Investor springt beim Lankenauer Höft ab – Wie geht es jetzt weiter?  
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Mit welcher konkreten Begründung ist der einzige Bewerber im Ausschreibungsver-
fahren zum Lankenauer Höft abgesprungen und wie bewertet der Senat diese Gründe? 

2. Aus welchen Gründen ist es dem Wirtschaftssenator nun zum wiederholten Male nicht 
gelungen, einen Investor für ein Millionenprojekt auch in der heißen Phase eine Aus-
schreibung bis zur Unterschrift zu halten? 

3. Welche Schritte wird der Senat mit welchem Zeitplan einleiten, um die Neugestaltung 
des Lankenauer Höfts nicht weiter zu verzögern?    

 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


